



PAN rechaza reforma al ISSSTE y advierte que afectará a los trabajadores

El diputado César Damián Retes acusó que el gobierno busca utilizar los recursos de los empleados para pagar la deuda del ISSSTE. El PAN presentará una contrapropuesta para mejorar la administración sin aumentar cuotas.



LPO (Tijuana) [25/02/2025]

El Partido Acción Nacional (PAN) ha anunciado que no respaldará la propuesta de reforma a la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) impulsada desde el oficialismo. Así lo dio a conocer el diputado federal César Damián Retes, quien señaló que su bancada trabaja en una contrapropuesta para ofrecer una alternativa a lo planteado por el gobierno.

El legislador panista criticó que la reforma no ha sido discutida con todas las partes involucradas, a pesar de que se espera que entre en debate esta misma semana. "Lo que quieren hacer con la ley del ISSSTE es tomar recursos que no son de ellos y hacer lo que se les antoje. Quieren incrementar las cuotas a los trabajadores sin que reciban nada a cambio", expresó.

Retes aseguró que la intención del gobierno con esta modificación es utilizar las aportaciones de los trabajadores para cubrir los pasivos del ISSSTE, derivado de lo que calificó como una mala administración de la institución en los últimos años. Afirmó que la reforma representa una carga injusta para los empleados, quienes terminarían pagando por las deficiencias financieras de la dependencia.